POSTULAT

der PLR-Fraktion, durch Grossrätin Laetitia Massy, betreffend Lohngleichheit: Der Staat muss mit gutem Beispiel vorangehen (09.09.2009) 1.038

Die Zertifizierung "Equal-salary" geht auf eine Partnerschaft mit dem Beschäftigungsobservatorium der Universität Genf zurück. Durch dieses vom Bund finanziell unterstützte Projekt kann die Frage der Lohngleichheit zwischen Frauen und Männern auf freiwilliger Basis geprüft werden. Unternehmen, die eine geschlechtsneutrale Lohnpolitik betreiben, können die Zertifizierung "Equal-salary" beantragen, um so ihre konkreten Gleichstellungsbemühungen unter Beweis zu stellen und ihr Image sowohl gegen innen als auch gegen aussen zu verbessern.

Zahlreiche Unternehmen sind bereits zertifiziert worden, andere werden es demnächst. Am 14. Mai 2009 erhielt die Stadt Freiburg als erste Schweizer Stadt die Zertifizierung "Equal-salary".

Als grösster Arbeitgeber des Kantons hat der Staat eine wichtige Vorbildfunktion: Er muss in diesem Bereich mit gutem Beispiel vorangehen. Mit diesem Postulat fordern wir deshalb, dass die nötigen Schritte für eine Zertifizierung "Equal-salary" der Kantonsverwaltung unternommen werden.

Sitten, den 9. September 2009 (11.09 Uhr)

PLR-Fraktion, durch Laetitia Massy, Grossrätin